

4/21 寒立馬の仔馬が誕生しました！



この度、尻屋崎に生息する寒立馬が仔馬を出産しました。

【尻屋崎ビジターハウス周辺】に放牧されている寒立馬の仔馬は5月20日時点で5頭誕生しており、暖かな日差しの中、母馬の後ろにくっついてお乳を飲んだり、昼寝をしたりと可愛い仔馬の姿や親子で散歩して草を食べる姿を見ることができ、ほのぼのとした気持ちにさせられます。

寒立馬には、柵越しに急に触ったり、犬などのペットを近づけたり、驚かさないようにマナーを守って、お楽しみください。

4/27 政策アドバイザー誕生！！ ～小寺氏へ委嘱状を交付～

地域が抱える課題等に対して、専門知識や経験などを有する方から指導・助言を受け、村の発展を図るため「政策アドバイザー制度」を、今年度初めて導入しました。第1号のアドバイザーとして、4月1日付けで一般社団法人 tsumuguの小寺将太さんを選任し、27日に委嘱状の交付を行いました。移住の経験者であり実践者である小寺さんには、移住・定住施策や若者を巻き込んだ地域づくりに協力いただきます。任期は、令和6年3月までの2年間です。



5/13 イベント等検討会最終報告会！



村では、令和3年9月から、村へ通勤・在住する若者が村政や地域づくりを考える場となるワークショップを開催しており、令和3年度は『村でのイベントの在り方』をテーマに全4回検討会を開催しました。

イベント検討に係るワークショップには、これまで村内の事業所等に所属する20～40代の若者ら、延べ40名が参加してくださいました。

この度行われた報告会では、令和3年度に検討したイベントの企画案について、4グループ4つを発表しました。

イベント案は、①廃校舎に眠るピアノを復活！住民が気軽に音楽を楽しんでほしい！②村でキャンプができるスペースを作りたい！キャンプ食材として地場産品の消費拡大！③マウンテンバイクで村内一周！村内絶景スポットをPR！④能舞「鈴木」を題材にした演劇を作成！能舞に触れるきっかけを提供したい！というイベント案が発表されました。実現されるイベントはあるのか楽しみにお待ちください。